



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SOBRE LA GUERRA IRAN-IRAK. El Cairo, agosto 13 (UPI). El ministro iraquí de Relaciones Exteriores Tareq Aziz (derecha), se reúne con el presidente egipcio Hosni Mubarak y hablan sobre la guerra que libran iraquíes e iraníes, des-

de hace 46 meses. Mubarak expuso los esfuerzos de Egipto para que la misma llegue a una conclusión a corto plazo. También se refirió a las consecuencias que ha traído el minado del Mar Rojo y el Canal de Suez.

Integrado el gabinete de Febres Cordero

Quito, agosto 13 (AP). El presidente León Febres Cordero completó la formación de su primer gabinete y la designación de gobernadores en las principales ciudades del país. Febres Cordero, quien asumió el viernes el poder para gobernar en los próximos cuatro años designó a

los siguientes ministros en su gabinete:
 Ministro de Gobierno, Luis Robles Plaza.
 Ministro de Relaciones Exteriores, Edgar Teran Teran.
 Ministro de Defensa, general retirado Luis Pineiro.

—Pasa a la página 37—

Presuntos guerrilleros matan 15 niños en Perú

Lima, agosto 13 (UPI). Por lo menos 15 niños fueron asesinados a balazos unos y otros degollados por presuntos miembros del grupo guerrillero Sendero Luminoso en el departamento andino de Ayacucho, afirmó hoy el ministro del Interior, Luis Percovich.

La información la proporcionó después de informar del hecho al presidente Fernando Belaúnde Terry, describiéndolo como una "acción criminal inculcable, al haber sido degolladas muchas de las criaturas".

—Pasa a la página 35—

Será clausurada hoy la Conferencia Población

México, agosto 12 (UPI). El secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar arribó hoy a esta capital para clausurar el martes la Conferencia Internacional sobre Población y entreverse con el presidente mexicano Miguel de la Madrid.

Al llegar al aeropuerto internacional de la ciudad

de México, el dirigente de la ONU, dijo en conferencia de prensa que conversará mañana temprano con el mandatario mexicano en un desayuno privado, principalmente sobre los últimos logros del pacifista Grupo de Contadora.

El organismo está integrado por los cancilleres

—Pasa a la página 35—

Expectación por gabinete C. Rica

San José, Costa Rica, agosto 13 (UPI). Los costarricenses centran hoy su atención en los movimientos previstos por el presidente Luis Alberto Monge para reestructurar su gabinete, cuya renuncia masiva fue solicitada el fin de semana pasado tras insistentes rumores de un posible golpe de Estado.

Monge anunció que mañana por la noche dirigirá un mensaje a la nación, en el que, según se prevé en medios políticos gubernamentales, el presidente anunciará sólo cinco nuevos nombramientos en-

tre los 15 que integran el gabinete. La reestructuración ministerial afectaría a los ministerios de la Presidencia, Gobernación (Interior), Seguridad, Agricultura y Economía, según observadores políticos.

La opinión general es que el presidente Monge ha vuelto a ganar confianza, en beneficio del sistema democrático costarricense.

De acuerdo a los observadores, entre los ministros renunciantes que no serían

—Pasa a la página 58—

Reabastecimiento de E. U. al país

Washington, agosto 13 (AP). El gobierno del presidente Ronald Reagan, considera que la nueva asistencia militar a El Salvador será suficiente para contener cualquier contratamiento serio de las fuerzas gubernamentales en las próximas semanas.

Reagan, al pedir los fondos, dijo que su gobierno dispone de "crecientes evidencias" de que Cuba y Nicaragua se unían a los insurgentes salvadoreños para provocar la caída del gobierno del presidente José Napoleón Duarte.

"A menos que suministremos más ayuda, los comunistas coronarán sus empeños con éxito", dijo Reagan al Congreso.

La anticipada ofensiva de septiembre, según funcionarios, tendría por fin poner en una posición delicada a Reagan en medio de su campaña para la reelección. Luego intensas negociaciones, Reagan logró que el Congreso aprobara 70 de los 117 millones de dólares solicitados. Muchos demócratas votaron en favor para

—Pasa a la página 37—

Resultados en Bolsa Nva. York

Nueva York, agosto 13 (UPI). La IBM y algunas otras firmas de alta tecnología estuvieron a la cabeza del último movimiento bursátil de hoy, que dejaron la Bolsa con resultados mixtos en la sesión más lenta de las dos últimas semanas de Wall Street.

El promedio industrial Dow Jones bajó 9 puntos a media jornada, después de caer 5,96 el viernes, para ganar 1,99 y cerrar a 1.220,08. El Dow, que ganó 16,01 la semana pasada, ha subido 131 puntos, un 12 por ciento, en menos de tres se-

—Pasa a la página 35—

Hija de Reagan se casará hoy en Los Angeles, EU

Los Angeles, agosto 13 (AP). El reverendo Donn Moomaw, quien unirá mañana en matrimonio a Patti Davis, hija del presidente Ronald Reagan, con el instructor de Yoga Paul Grilley, dice que "será una ceremonia muy espiritual y elevada" con votos tradicionales.

"Será un servicio nupcial muy devoto, meditativo y tradicionalmente cristiano", dijo el ministro protestante, quien casará a

—Pasa a la página 35—

FAO apela establecer nuevo orden económico

Buenos Aires, agosto 13 (AP). Con apelaciones a establecer nuevas relaciones económicas que permitan superar la actual crisis, particularmente de la deuda externa, quedó inaugurada hoy la décimo octava conferencia regional de la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO).

Asisten 33 países de América Latina y el Caribe.

El presidente Raúl Alfonsín en un discurso inaugural de la conferencia urgía la necesidad de una mejora en las condiciones para el pago del endeuda-

miento externo de la región, o de lo contrario, el "diálogo será inconducente" con los países acreedores.

Mientras, el director general de la FAO, Edouard Souma coincidió con el mandatario argentino y reclamó un aumento en los precios agrícolas en los mercados internacionales.

La conferencia, que culminará el miércoles, fue precedida por una reunión del comité técnico que ajustó el temario que analizará como puntos capitales, los precios agrícolas, la seguridad alimentaria y la enseñanza agrícola.

Breves Internacionales

Honduras pide más ayuda a EE.UU.

Washington, agosto 13 (UPI). El embajador de Honduras, Amilcar Santamaría, declaró a un grupo de funcionarios norteamericanos en la Casa Blanca que "es preferible aumentar substancialmente la cooperación" para apuntalar ahora al gobierno democrático de su país y no esperar a que se produzca una crisis como la de El Salvador.

Las declaraciones de Santamaría en un seminario realizado el primero de agosto en la Casa Blanca fueron difundidas hoy por la embajada hondureña.

—Pasa a la página 58—



DESCARRILAMIENTO. Heilbronn, Alemania, agosto 13 (UPI). Trabajadores de rescate ayudan a los pasajeros heridos y golpeados de un descarrilamiento ocurrido esta mañana. Tres pasajeros murieron y 57 quedaron heridos cuando el

expreso entre Stuttgart y Hamburgo se decarriló y los vagones llenos de pasajeros durmiendo se dieron vuelta. Inicialmente no se pudieron determinar las circunstancias que propiciaron el accidente ferroviario.